
 

  Seite 1/1 

Jahresbericht des Präsidenten 2023 

Sehr geehrte Mitglieder des Bezirksschützenverbands, 

mit Freude und Stolz blicke ich auf das vergangene Jahr zurück, das von bedeutenden 

Ereignissen und Errungenschaften geprägt war. 

Wir haben das Jahr mit erfolgreichen neuen Freundschaftsschiessen begonnen, die uns 

nicht nur sportlichen Wettstreit, sondern vor allem den Ausbau des Miteinanders und die 

Stärkung unseres Gemeinschaftsgefühls ermöglicht haben. Diese neuen Veranstaltun-

gen werden in unserer Jahresplanung fest verankert und wir freuen uns bereits auf die 

kommenden Begegnungen. 

Ein besonderer Glückwunsch geht an Hans Schumacher, der den ersten Platz bei den 

Aargauer Liegend Meisterschaften 300m 2023 errungen hat. Hans, deine Leistung war 

herausragend und du repräsentierst das Bestreben unseres Verbands nach Exzellenz 

vorbildlich. 

Ich möchte auch eine besondere Erwähnung von Chiara Leone außerhalb unseres Ver-

bands machen. Ihre herausragenden Leistungen bei der Schiess-Weltmeisterschaft, wo 

sie zwei Goldmedaillen gewonnen hat und bei den European Games Team 10m eine 

Goldmedaille und eine Silbermedaille im Dreistellungskampf erkämpft hat, verdient un-

sere tiefe Anerkennung. 

In diesem Jahr haben wir auch einen Wechsel im Vorstand erfolgreich vollzogen. Ich 

möchte an dieser Stelle meinen Dank an alle aussprechen, die diesen Übergang rei-

bungslos und effizient gestaltet haben. 

Darüber hinaus erlebten wir ein ansonsten ruhiges Jahr, das uns dennoch Raum für Ent-

wicklung und Reflexion bot. Es ist wichtig, dass wir diese ruhigen Perioden nutzen, um 

unsere Ziele und Strategien zu überprüfen und neu auszurichten. 

Ein wichtiges Projekt für den Jahreswechsel wird die Einführung unserer neuen Verwal-

tungssoftware ClubDesk sein. Diese Umstellung ist ein wichtiger Schritt, um unsere Ver-

waltungsarbeit zu modernisieren und effizienter zu gestalten. Darüber hinaus werden wir 

eine neue Webseite erstellen, die direkt aus der neuen Software hervorgeht. So können 

wir unsere aktuellen Vereinsdaten noch besser verwalten. 

Ich freue mich auf ein weiteres Jahr fokussierter Zusammenarbeit in unserem Verband. 

In Dankbarkeit für euer ständiges Engagement verbleibe ich. 

Mit besten Grüßen, 

David Zimmermann, Präsident des Bezirksschützenverband Brugg 


